
そのほか、

2019年度公立高校入試

合格おめでとう!!

柏陽１ 県立横須賀２
市立金沢3 横須賀大津5
市立総合6 逗子・津久井浜・逗葉・ 

金沢総合など多数合格!! 
  今年の中３は人数が多く、中でも小学生のころから通ってくれていた

人がたくさんいて、私たちの思い入れもひとしお。そういう人に限っ

て倍率の高い高校にチャレンジする人も多く、しかも学力検査を終え

てスクールに立ち寄ってくれたとき、「ダメだったー」とため息をつ

いていたので、発表当日はハラハラドキドキでした。また今年は社会

が特に難しくなり、目標点どころか入試演習の点にすら届かず落ち込

んでしまい、「どうしよ～せんせい～」と電話をかけてくる生徒もい

ました。残念ながら本番で力を出せなかった人もいて、私どもの力不

足を痛感するとともに、入試の怖さを改めて思い知りました。が、彼

らの試験前の努力はすさまじかったです。必ず今後の糧になりますよ。

私たちも彼らの頑張りを後輩たちへ語り継いでいきたいと思います。 

柏陽高校合格 

富澤渓人くん 
◆英検準２級合格 

◆数検準２級合格 

★理科・数学好き 

国語嫌い（笑） 

横須賀高校合格 

佐藤晴彦くん 
◆英検３級合格 

★兄弟そろって横高

合格へ！ 夢に向

かって突っ走れ！ 

金沢高校合格 

松本寛海さん 
◆英検準２級合格 

★スポーツと学業、

両立していました。

後輩のよいお手本！ 

横須賀高校合格 

都築結菜さん 
◆英検準２級合格 

◆数検３級合格 

★英検準２級は 

中２で合格！！ 

金沢高校合格 
小野寺麻日さん 
◆英検準２級合格 

★どんどん・速読・

個別・キッズ・クラ

ス全コース制覇!? 



Ｑ１. 合格がわかったときの状況と気持ちは？ 

  実感がわかなかった。封筒から何度も取り出して確認した。 

ニヤニヤが止まらなかった。 

Ｑ２. アダスの授業を受けるときに意識したことは？ 

  黒板に書かないことでもメモをとるようにした。 

  小テストは常に満点をとるように努力した。 

  間違い直し（通称：ペナ）はその日のうちにやる。 

Ｑ３. 最も成果が出た、または成績が伸びた体験は？ 

   英語で書かれている本を、意味を調べながら読めば、長文が得

意になる！ リスニングは洋画のセリフを台本を見ながらマネし

て繰り返した。 

Ｑ４. 最もつらかった体験は？ 

   数学が他の教科よりできなくて、もうダメだと思った。 

   入試本番でリスニングがまったく頭に入ってこなくて焦った。 

Ｑ５. 自宅学習で工夫したことは？ 

   暗記するものは、全部声に出して覚えた。 

   睡眠はしっかりとる。歴史の年号は３回書いて覚えた。 

   ２５分ごとに休憩をとった。 

Ｑ６. アダスの授業はどんなところがよかった？ 

   個別指導では、納得のいくまで説明をしてくれた。クラスでは

入試の傾向を詳しく説明してくれてよかった。    

Ｑ７. 後輩にアドバイスをお願いします。 

   なんとかなる。数学は中１からコツコツ勉強しよう。 

   英語検定はとって損はない。英語は得意科目にした方がよい。 

   国語は本を毎週１０冊読めば得意になる！ 

合格者インタビュー② 
小野寺麻日さん 

◆入会時期：小２ 

◆入会理由：母の勧め、姉が在籍 

◆主な成果：学校の定期テスト学年１位（社会） 

◆受講コース 

   速読クラブ・どんどんクラブ・ジュニア 

   クラブ・ 英会話キッズクラブ・ 小学部・ 

   中学部クラス・個別指導 

市立金沢高校合格 

Ｑ１. 合格がわかったときの状況と気持ちは？ 

  ５教科でかなりミスしたのでおそらく不合格になると思ってい

ましたが、合格できたのでうれしかったです。この高校でも一生

懸命勉強しようと思いました。 

Ｑ２. アダスの授業を受けるときに意識したことは？ 

  分からないところをすべてなくし、内容を深く理解することが

大切だと思っていました。自分が苦手な単元を重点的に勉強した

ので、学力がかなり上がりました。 

Ｑ３. 最も成果が出た、または成績が伸びた体験は？ 

   英語の長文問題を何度も解くことで速く読めるようになり、内

容も理解しやすくなって、正解率が上がりました。 

Ｑ４. 最もつらかった体験は？ 

   テストでのちょっとしたミスで満点を逃したことです。少しで

もケアレスミスをなくしたいと思い、何度も問題を解きなおしま

した。 

Ｑ５. 自宅学習で工夫したことは？ 

   社会はほとんど暗記なので、何度も教科書を読み返して、読み

ながら常に「次はこんな内容だったな」と意識することで、自然

と定着しました。 

Ｑ６. アダスの授業はどんなところがよかった？ 

   英語が特にわかりやすかったです。    

Ｑ７. 後輩にアドバイスをお願いします。 

   数学は応用問題への慣れと知識量だと思うので、間違えたら深

く理解できるまで何度も解いた方がいいと思います。テストで上

位になると、またとりたいという意欲がわくので、勉強が楽しく

なるよ！ 

合格者インタビュー① 
富澤渓人くん 

◆入会時期：小３ 

◆入会理由：兄が在籍していたから 

◆主な成果：英検・数検準２級合格 

   学校の定期テスト満点（数学） 

◆受講コース 

   速読クラブ・どんどんクラブ・ジュニア 

   クラブ・ 小学部・中学部クラス 

県立柏陽高校合格 

ありがとうございました。次号にも他の合格者のインタビューを掲載する予定です。お楽しみに！ 

春期講習無料体験受付中！
お気軽にお問い合わせ下さい。

🌸春期講習🌸3/26（火）スタート 

            日程等は３月のお手紙をご覧ください。 


